

Продолжительность: 14 дней

Время проведения: июль - август

Трудоёмкость: 3 кредита

Цель школы – представить учащимся лучший практический опыт и знания в области таежного природопользования, а также платформу для общения и знакомства с местными традициями. Девиз образовательной программы Школы – «учиться на практике в Байкальской тайге».

Во время занятий студентам будет представлена следующая тематика: лесной фонд Байкальской природной территории, охрана, воспроизводство и использование охотничьих ресурсов, традиционное и инновационное использование туристических ресурсов сельской местности в условиях тайги; пищевые и лекарственные ресурсы Байкальского леса.

Вы получите глубокие знания об особенностях устойчивого таежного природопользования на базе учебно-опытного охотничьего хозяйства Иркутского ГАУ.

Во время практической части студенты будут изучать природу в полевых условиях. Практика проходит под руководством квалифицированного преподавателя в лагере, расположенном в таежной зоне около 100 км от города Иркутска и в 20 км от берега озера Байкал.

Учебная база оснащена всем необходимым для комфортного проживания и проведения занятий в экспедиционных условиях. Есть переводчик, баня, организовано горячее питание. Телефонная связь и Интернет отсутствуют.

С собой нужно иметь теплую одежду для температуры 0 °С.

Во время культурной программы предусмотрена прогулка по исторической части города Иркутска и поездка к озеру Байкал. Посещение Тальцинского этнографического музея познакомит с экспозициями, представляющими жизнь, культуру и традиции коренных народов Байкальского региона и жизни русских поселенцев в Сибири в 17-20 веках. Экскурсия в музей Байкала в селе Листвянка познакомит с уникальным озером и его обитателями.

По итогам школы студенты и преподаватели получают сертификаты о прохождении обучения.



Duration: 14 days

Date: July - August

Credit value: 3 ECTS cr.

The purpose of the school is to provide students with the best practical experience and knowledge in the field of taiga nature management, as well as a platform for communication and presentation with local traditions. The motto of the School's educational program is «to learn by practice in the Baikal taiga».

During the classes, students will be presented with the following topics: the forest fund of the Baikal natural Territory, protection, reproduction and use of hunting resources, traditional and innovative use of tourism resources of the countryside in taiga conditions; food and medicinal resources of the Baikal forest.

You will gain in-depth knowledge about the features of sustainable taiga nature management on the basis of an educational and experimental hunting farm of the Irkutsk State Agrarian University.

During the practical part, students will study nature in the field. The practice takes place under the control of a qualified teacher in a camp located in the taiga zone about 100 km from the city of Irkutsk and 20 km from the coast of Lake Baikal.

The training base is equipped with everything necessary for comfortable living and conducting classes in expedition conditions. There is a translator, a bathhouse, hot meals are organized. There is no telephone and Internet connection.

You need to have warm clothes with you for a temperature of 0 °С.

During the cultural program a walk through the historical part of the city of Irkutsk and a trip to Lake Baikal are provided. A visit to the Ethnographic Museum in Talcy will introduce you to expositions representing the life, culture and traditions of the indigenous peoples of the Baikal region and the life of Russian settlers in Siberia in the 17th and 20th centuries. An excursion to the Baikal Museum in the village of Listvyanka will introduce you to the unique lake and its inhabitants.

At the end of the school students and teachers receive certificates of completion of training.



Программа летней школы:

- 1 день Прибытие. Размещение в общежитии. Прогулка по историческому центру города Иркутска.
- 2 день Лекция: «Охота в Сибири: правила, возможности и приемы». Посещение музея охоты.
- 3 день Переезд в лесной лагерь. Пешая прогулка по окрестностям лагеря.
- 4 день Автобусная экскурсия на побережье Байкала.
- 5 день Экскурсия в лесные районы, пострадавшие от пожаров.
- 6 день Лекция: этнография Байкальского региона.
- 7 день Лекция: «Байкал - жемчужина Сибири».
- 8 день Тренинг: «Тайга - экология, жизнь и использование».
- 9 день Экологическая тропа, лекция о ресурсах леса.
- 10 день Возвращение в Иркутск.
- 11 день Экскурсия в ФГУ «Прибайкаллеспроект».
- 12 день Экскурсия в исток реки Ангара (посещение Байкальского музея, культурно-исторических мест) или (по желанию) на Кругобайкальскую железную дорогу.
- 13 день Обсуждение итогов. Свободное время.
- 14 день Выезд участников домой.

#### Преимущества практики

- ✓ Хорошие и опытные преподаватели.
- ✓ Уникальный зоологический музей охотоведения.
- ✓ Собственное учебное лесное и охотничье хозяйство вблизи озера Байкал.
- ✓ Комфортная и оборудованная учебная база.
- ✓ Многолетний успешный опыт обучения студентов из разных стран.



#### Язык и стоимость обучения:

- русский – 40 000 руб/чел.
- английский – 50 000 руб/чел.

**! Возможно онлайн обучение**

### Programme:

- Day 1 Arrival. Accommodation in a hostel.  
A walk through the historical center of the city of Irkutsk.  
Day 2 Lecture: «Hunting in Siberia: rules, opportunities and techniques Visit to the hunting museum.»  
Day 3 Transfer to the forest camp. Hiking in the vicinity of the camp.  
Day 4 Bus tour to the Baikal coast.  
Day 5 Excursion to forest areas affected by fires.  
Day 6 Lecture: Ethnography of the Baikal region.  
Day 7 Lecture: «Baikal is the pearl of Siberia».  
Day 8 Training: «Taiga - ecology, life and use».  
Day 9 Ecological trail, lecture about resources of forest.  
Day 10 Return to Irkutsk.  
Day 11 Excursion to the FSI «Pribaikal'sproekt».  
Day 12 Excursion to the source of the Angara River (visit to the Baikal Museum, cultural and historical sites) or (if desired) to the Circum-Baikal Railway.  
Day 13 Discussion of the results. Free time.  
Day 14 Departure of participants to home.

### **Advantages of practice**

- ✓ Good and experienced teachers.
- ✓ Unique zoological museum of hunting.
- ✓ Own educational forestry and hunting farm near Lake Baikal.
- ✓ Comfortable and equipped training base.
- ✓ Many years of successful experience of teaching students from different countries.



### Language and tuition fees:

- Russian – 40,000 rubles/person.
- English – 50,000 rubles/person.

**! Online training is possible**



### **Наши координаты:**

664038, Иркутская область, Иркутский район,  
пос. Молодежный, Иркутский ГАУ  
E-mail: [inter-office-irgau@igsha.ru](mailto:inter-office-irgau@igsha.ru)  
[http:// www.irsau.ru](http://www.irsau.ru);  
Тел. +7 3952 237438 Факс. +7 3952 237418

### **Our coordinates:**

664038, Irkutsk region, Irkutsk district, pos. Molodezhny,  
Irkutsk SAU  
E-mail: [inter-office-irgau@igsha.ru](mailto:inter-office-irgau@igsha.ru)  
[http:// www.irsau.ru](http://www.irsau.ru);  
Tel. +7 3952 237438 Fax. +7 3952 237418



## **Иркутский государственный аграрный университет им. А.А. Ежевского Irkutsk State Agrarian University named after A.A. Ezhevsky**



## **Летняя школа «Байкальская тайга - экология, ресурсы их использования» Summer school «Baikal taiga - ecology, resources and their use»**

